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Abstract (en)
[origin: JP2021032413A] To provide a buffer having a self-adjustable stopper capable of enabling simple assembling and quick mounting with a
given structure.SOLUTION: A buffer (100) includes a buffer head portion (60), and a base portion (20) with a guiding contour, further includes a
central main portion (40) having a groove cooperating with the contour, and has a self-adjustable stopper. In the buffer, the central main portion (40)
is mounted on the base (20) by performing translational motion in a first direction (X) in a motion plane, and the central main portion (40) has the
self-adjustable stopper at least partially receiving the buffer head portion. The buffer head portion is movable to the central main portion in a third
direction (Z), and the buffer further includes a lock element (80) for closing the buffer head portion in the third direction in the central main portion,
capable of performing the translational motion to close the central main portion in the first direction, on the base portion, and inserted to the central
main portion in a second direction (Y).SELECTED DRAWING: Figure 1A

Abstract (fr)
Dispositif de tampon (100) à butée auto-ajustable, comprenant une tête de tampon (60), une embase (20) comportant un profilé de guidage, et un
corps central (40) comportant une rainure coopérant avec ledit profilé, le corps central étant monté sur l'embase par un mouvement de translation,
suivant une direction X, le corps central recevant partiellement la tête de tampon. La tête de tampon peut se déplacer par rapport au corps central
suivant une direction Z, le dispositif comprend en outre un élément de verrouillage (80) inséré dans le corps central, suivant une direction Y, et
actionnable en translation pour bloquer dans la direction Z la tête de tampon dans le corps central et bloquer dans la direction X le corps central
sur l'embase. L'élément de verrouillage et la tête de tampon comportent, respectivement, au moins une rampe de poussée (86) et au moins un
logement (66) apte à recevoir ladite rampe, ladite rampe et ledit logement étant aptes à, lorsque l'élément de verrouillage est actionné en translation,
produire un effet de came et permettre le rehaussement de la tête de tampon. L'élément de verrouillage a une position ouverte, dans le corps
central, dans laquelle ladite rampe de poussée est reçue par ledit logement et l'élément de verrouillage peut être enfoncé suivant la direction Y
et une position verrouillée, dans laquelle la tête de tampon est bloquée dans la direction Z. L'élément de verrouillage et l'embase comportent des
moyens de verrouillage coopérant uniquement dans la position verrouillée pour bloquer le corps central dans la direction X.
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